

Este documento ha sido preparado para informar a los Comités de Participación Comunitaria en Salud (CPC) y por intermedio de ellos a las comunidades, de las responsabilidades que tienen como coadministradores de la salud frente a las erupciones volcánicas. Se quiere llamar la atención sobre la importancia de que los CPC coordinen su trabajo en salud con los Comités Locales de Emergencia, buscando que los esfuerzos de cada sector permitan a la ciudadanía y al Estado prevenir y estar preparados ante la eventualidad de un desastre.



Este es un documento para los Comités de Participación Comunitaria en Salud. Debe estar a disposición de todos sus miembros y de la comunidad en general. No lo pierda y estúdielo cuidadosamente, mejorará su labor como miembro del CPC y puede significar la protección de muchas vidas.













